

**Reunión Grupo de Mujeres**, el sábado 27 a las 18:00 horas en la iglesia. En esta ocasión el tema será **“En la presencia de Dios”**, a cargo de nuestra querida hermana Begoña García.

**Salida Evangelística**, el domingo 27 a las 16:00 horas en el local de nuestra iglesia, para luego compartir en la Glorieta de Cuatro Caminos.

### ■ SERVIDORES PARA EL DOMINGO 28 DE ABRIL DE 2024

- **Estudio Bíblico:** a las 10,30 h. por *Carlos Lázaro*.
- **Culto de Adoración y Alabanza:** a las 11,30 h.

**Introduce el Culto:** *Jesús Manzano*. **Predica:** *José Sisniegas*.

**Administra la Santa Cena:** *Julio César Muñoz*.

**Distribuyen:** *Magdalena Mir, Rosa Robledo, Héctor Ortiz y Carlos Lázaro*.

**Ofrenda:** *M<sup>a</sup>. José Palomino y Jimena Maldonado*.

(Los hermanos nombrados deberán estar **necesariamente** a las 11,20 h. reunidos para orar y preparar el culto, junto con el predicador en el vestíbulo de adentro).

- **Jueves: 19,30 h.: Culto de Oración:** *Carlos Lázaro*.
- **20,00 h.: Estudio Bíblico:** *Rafael Fernández*.

**TODOS LOS DÍAS ORACIÓN EN LOS HOGARES: a las 23 h.**



# ATRIO

“Porque mejor es un día en tus atrios que mil fuera de ellos...” Salmo 84:10

BOLETÍN INTERIOR DE LA IGLESIA DE CRISTO. C/. Teruel, 25, 28020 MADRID.  
Tel.: 91 572 1862 (publicado por la Entidad Religiosa 015521)  
web: [www.idcmadrid.org](http://www.idcmadrid.org)

**EL PROPÓSITO DE ESTA CONGREGACIÓN ES DESARROLLAR AUTÉNTICOS SEGUIDORES DE JESUCRISTO QUIENES....**



**SE DELEITEN EN LA PRESENCIA DE DIOS,  
DEMUESTREN EL AMOR DE CRISTO A LA GENTE DE SUS BARRIOS,  
DECLAREN EL MENSAJE DE CRISTO A CADA PUEBLO,  
DEDIQUEN SUS VIDAS LOS UNOS A LOS OTROS EN AMOR Y  
DESEEN SER MÁS COMO JESUCRISTO.**

**AÑO XLVIII. N° 2122. Domingo 28 de abril de 2024**

## CUANDO LA EDAD NO CUENTA

Me llama un amigo de muchos años desde Barcelona, me pregunta por la salud y eso, y me dice: *“Somos viejos, Monroy, a nuestra edad contamos poco en la vida”*.

¿Contamos poco?

¿No contamos nada?

¿Se acabaron nuestras actividades?

¿Nos tumbamos en la cama mirando al techo porque se nos acabó la vida?

En mis archivos sobre la edad tengo estas notas:

Aristóteles escribió sus grandes libros cumplidos los 60 años.

Inmanuel Kant escribió la *Crítica de la razón pura* a los 66 años.

Cuando Charles Darwin alborotó al mundo con su libro *El origen*

de las especies tenía 70 años.

Moisés comenzó a dirigir el Éxodo a los 80 años.

El pintor mexicano Rufino Tamayo estuvo pintando hasta los 91 años. Pablo Picasso hasta los 92.

El francés de origen ruso Marc Chagall pintó hasta los 93 años.

Los años vividos por hombres primitivos constituye un misterio no resuelto aún en la Biblia. La longevidad de los patriarcas ha sido y continúa siendo motivo de estudio y de discusión.

Según el Génesis, Matusalén vivió 969 años; Adán 932; Set 912; Enós 905, Enoc 365.

Alberto Colunga, doctor en Sagrada Teología, dice que existe una tendencia sin fundamento a atribuir a la Biblia una longevidad extraordinaria a los primeros hombres sobre la base de textos comprometidos. *“No se puede demostrar con hechos concretos que los primeros patriarcas vivieran tantos años como los conocemos hoy, de 365 días. Por otro lado, la Biblia comentada por profesores jesuitas sostiene que el relato del Génesis aparece como algo simbólico”.*

Enfrascado en este tema acabo de leer en el diario *El País* que la mujer de más edad del mundo es la catalana María Branyas, viva a los 117 años. El mismo artículo dice que en España hay 758 personas que superan los 105 años de edad.

A mi amigo que me llamó desde Barcelona diciendo que a nuestra edad ya contamos poco en la vida le diré que conozco a un hombre a punto de cumplir 95 años que mañana, tarde y a veces noche, permanece sentado ante su mesa de trabajo en plena actividad. Además de eso, cada edad tiene sus placeres, su espíritu y su costumbre. Quien no posee el espíritu de su edad tiene todas las desgracias de la misma.

Saludos, *Juan Antonio Monroy*

## ■ NOTICIAS

### • NUESTRA COMIDA FRATERNAL FUE TODO UN ÉXITO

Sin duda, nuestra comida de iglesia superó todas las expectativas. Tuvimos un tiempo de hermandad inolvidable, echamos de menos a los hermanos que por el motivo que fuese no pudieron estar con nosotros. Compartimos como en los tiempos de la iglesia primitiva, cuando se compartía y tenían todas las cosas en común. Confiamos que los nuevos hermanos y amigos se hayan sentido cómodos e integrados entre nosotros. Hubo un gran ambiente (como si nos conociéramos de toda la vida), este es el propósito de estas comidas, que nos conozcamos cada vez más y mejor. Cristina, que fue la promotora, ha hecho un gran trabajo de organización junto con otros hermanos que colaboraron con ella. La verdad es que nos quedamos con ganas de más. ¡Hasta la próxima!

### • ACCIDENTE DE CRISTINA ROSA

Nuestra hermana Cristina Rosa ha tenido un accidente laboral que le ha afectado a su brazo. Oramos a Dios para que su recuperación sea lo más rápido posible.

### • NUESTROS ENFERMOS

No dejamos de orar por Mari José Palomino, Dafne Parra y Julia Ruíz.

## ■ ACTIVIDADES DE LA IGLESIA PARA ESTA SEMANA

**Reunión grupo de Jóvenes**, el sábado 27 a las 17 horas en la iglesia, para después ir a Parla.